

## Mitteilung

# Mangel an einem Pegelwächter

Am 15. Dezember 2019 wurde in der im Rückbau befindlichen Wiederaufarbeitungsanlage Karlsruhe (WAK) die Störung eines Pegelwächters signalisiert. Der Gebäudebereich, der vom Ausfall dieses fest installierten Dosisleistungsmessgerätes betroffen war, wurde vorsorglich gesperrt. Die Sonde des Pegelwächters wurde getauscht. Der Pegelwächter ist seit 16. Dezember 2019 wieder voll funktionsfähig.

Die zuständige Aufsichtsbehörde wurde informiert. Das Ereignis hatte keine Auswirkungen auf das Personal, den sicheren Betrieb der Anlage und die Umwelt.

Eggenstein-Leopoldshafen, 26. Juni 2020